

# 4 años bolsa de empleo

**ibercampus.es**  
El digital de la enseñanza superior

martes, 04 de marzo de 2008

Buscar en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

## Secciones

Análisis  
Política  
Sociedad  
Supervivencia  
Empleo y formación  
Ciencia y tecnología  
Convocatorias  
Cultura  
Deportes  
Libros  
Becas y concursos  
Iberoamérica

TU ENCUENTRO



## POLÍTICA - Universidad de Granada

Grupos de 65 alumnos

### Bolonia... ¿el fin de la masificación de las aulas?

La Universidad de Granada (UGR) se ha propuesta aliviar la saturación de algunas clases. No obstante, lo tendrá complicado. Hace años que el vicerrectorado de Ordenación Académica está desdoblado grupos, pero aún hay carreras en las que en las clases de primero se supera lo que establece la normativa.

ibercampus.es

3 de marzo de 2008

Imprimir esta noticia  
Enviar a un amigo

Hay clases de más de setenta y cinco alumnos en los segundos ciclos y de cien y ciento veinticinco en los primeros. Estas titulaciones se concentran tradicionalmente en centros universitarios como el de Económicas y Empresariales y de Arquitectura -superior y técnica- e Informática. Centros que al margen de hacer frente a la falta de espacio deben hacerlo a grupos muy numerosos. Si bien, no son los únicos.

El Consejo de Gobierno de la Universidad granadina aprobó hace unos días el Plan de Ordenación Docente para el curso académico 2008/09. Entre otras cosas, fijó una disminución del número de alumnos por grupo. Así, se estableció un cupo de un máximo de 90 estudiantes para los primeros ciclos, con divisiones en varios grupos a partir de 115 alumnos. El límite de estudiantes para las asignaturas de segundo ciclo es de 75, con divisiones a partir de los 90. Advierten en este sentido que la programación de grupos se realizará de forma armonizada para el conjunto de las asignaturas troncales y obligatorias de un curso, utilizando para ello la mediana de las cantidades de alumnos matriculados en cada una de ellas. Sólo en situaciones muy excepcionales se podrá realizar un tratamiento singularizado para algunas asignaturas.

Se establece estas excepciones sabiendo que algunas asignaturas concretas en titulaciones de Psicología, Biología, Farmacia, las citadas anteriormente, entre otras, superan con creces esos números. Así se refleja en algunos de los últimos estudios que realizó el anterior equipo de gobierno. Estas no serán las únicas excepciones ni reducciones. En los grupos de teoría en estudios sometidos al Plan de Adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), se establece un tamaño máximo de 65 alumnos, con divisiones a partir de 80, previo acuerdo con el centro en que se impartan los estudios.

En el caso de los programas piloto -las titulaciones se han pospuesto un año más-, la institución universitaria deberán hacer un gran esfuerzo. En los que se están sometiendo ya a esta adaptación tanto alumnos como profesores se han quejado en alguna ocasión del tamaño de los grupos y del reconocimiento del trabajo. Estas reducciones de grupos se han ido fijando poco a poco y se ha conseguido el objetivo en algunos casos, pero en otros centros aún se quejan de la masificación de los grupos. En algunos de ellos saben incluso, que por la falta de espacio si algunos días fueran a clase todos los alumnos que están matriculados no tendrían dónde sentarlos a todos. Lo del absentismo es otra historia que también deberán solucionar.

Fuente: Ideal.es

#### Otros asuntos de Política

- ✓ En 2003, las universidades públicas gastaron un 25% más en personal mientras se reducía el número de alumnos un 3%
- ✓ Profesores mandan un escrito al MEC contra el nuevo sistema de evaluación y acreditación
- ✓ Abierto el proceso de elecciones de Rector en la Universidad de Zaragoza
- ✓ El rector de la UPV buscará la reelección el 22 de mayo
- ✓ Javier Uceda, reellegido rector de la UPM



Suscríbete  
y recibe toda  
la información  
en tu email

tu información,  
impresiones o  
comentarios

Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

El Periodismo serio  
saluda la llegada de Paco  
Marhuenda a 'La Razón'

Blogs



**Modas**  
La moda de sube al  
carro de la compra  
Irene M. Campano



**Desde el azoguejo**  
Nuestro bolsillo  
empieza a temblar  
Jesús Merino



**Campus del infolítico**  
El gozo intelectual,  
ausente de la  
Universidad  
Todos debemos superar el  
neolítico



**Me llaman House**  
MILEURISTAS  
ESPECIALIZADOS!  
Diario irreverente de un  
médico hispano



**Comunico, luego existo**  
Universidad de  
calidad  
Pedro García-Alonso  
Montoya



**Transitar por Eurolandia**  
EMPLEO EN LOS  
ORGANISMOS  
INTERNACIONALES  
Donato Fernández  
Navarrete



**Capital Humano**  
¿A ti que es lo que  
te mueve?  
Enrique Serrano Montes



**Blog and roll**  
eZpañoles, la  
música ha muerto  
De lo que pasa en mi  
escalera



**Arquitectura y sociedad**  
Del desarrollo  
sostenible a la  
incontrolabilidad  
del absurdo  
Carmen Rábanos Faci



## Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco

